



Protokoll der Abteilungsversammlung der Schwimmabteilung TSV
Schwieberdingen / GSV Hemmingen

Zeit: Freitag, 25.02.2015

Ort: In2Due , Markgröninger Str. 33, Schwieberdingen

Anwesende: Britta von Eitzen, Beate Mühlbauer, Heidrun Lohmann, Holger Kunick,
Markus Lohmann, Norbert Nowara, Alfred Selker, Angelika Selker,

Abgemeldet: Iris Trausch

Für den TSV: Markus Hopfmüller

Für den GSV: Gerhard Stahl

Begrüßung der Anwesenden durch die Abteilungsleiterin Britta von Eitzen.
Es sind keine weiteren Anfragen dazu gekommen.

Britta berichtet über die Wettkämpfe der einzelnen Gruppen.
Es ist schön, dass trotz geschlossenem Hallenbad eine kleine Gruppe von
3 Kindern auf Wettkämpfen schwammen und dabei recht erfolgreich waren.
Nächstes Wochenende gehen sie zu den Kreismeisterschaften.

Es bestehen noch 2 Jugendgruppen und die Masters / Senioren. Die Masters waren
wieder von Bezirks- bis Deutscher Ebene sehr erfolgreich.

Letztes Jahr hat die Schwimmabteilung keine Ferienspiele mitgemacht. Meldung kam
zu kurzfristig.

Sachstand Schwimmbad: Keine neuen Erkenntnisse.

Bürgermeister Nico Lauxmann will eine Befragung der Bevölkerung durchführen.

Danach wird weiteres entschieden.

Der angemietete Keller in Hemmingen wurde geleert und die Gerätschaften nach
Ditzingen und Markgröningen verteilt, mit denen eine Startgemeinschaft besteht und
bei denen unsere Schwimmer mittrainieren.

Norbert Nowara erzählte, dass wir Glück hatten. In der Zwischenzeit wurde der Keller
durch Sanierungsarbeiten unter Wasser gesetzt.

Kristina und Lena fallen als Trainer aus wegen Studium und Auslandsaufenthalt. Für
die Abwesenheit von Lena (5 Monate) wird eine Vertretung gesucht.

Beate Mülbauer (Kassier) es folgte der Kassenbericht. Die Ausgaben wurden für die Wettkämpfe und sportliche Zwecke verwendet.

Alfred Selker und Norbert Nowara berichteten als Kassenprüfer:
Keinerlei Beanstandungen. Kasse wird vorbildlich geführt und wurde wohlgeordnet übergeben. Dafür geht Dank an Beate Mühlbauer und Holger Kunick.

Es wird die Entlastung der Kassierer und des Vorstand vorgeschlagen.

Markus Hopfmüller übernimmt die Entlastung, die einstimmig angenommen wurde.

Anschließend wurde über den Vorschlag gesprochen, das Treffen am 1. Mai, für die Mitglieder der Schwimmabteilung, wieder zu beleben.
Kleine Wanderung und Grillnachmittag geplant.
Britta kümmert sich um die Pfarrwüste.
KW 16/17 Zusammenkunft um Details zu besprechen.

Gerhard Stahl (GSV) dankte, dass die Schwimmabteilung noch besteht.
Etat ist für die Abteilung noch vorhanden. Und er würde sich auch freuen, wenn das Bad für Schule und Verein zu Verfügung stehen würde.

Markus Hopfmüller gab Termine für 2016 bekannt.
Es soll ein Jugendsporttag stattfinden
24./25.09.2016 Fleckenfest
30. August 2015 Dream-Team mit Antenne 1

Ende: 21.05 Uhr

Protokoll: Heidrun Lohmann